## MINISTERIO LA GOBERNACION DE

RESOLUCION del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica por la que se resuelve el concurso de traslado entre Médicos residentes de dicho Organismo.

Convocado el 17 de enero del presente año, concurso de tras-lado entre Médicos residentes del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica,

Esta Vicepresidencia, en uso de las atribuciones que le estan conferidas, ha tenido a bien resolver el mencionado concurso y destinar a los Centros que se indican a los Médicos residentes que a continuación se relacionan.

- D. Fernando Camargo Casuso: Pabellón «Los Lavaderos» (Leganés)
- D. Francisco Javier Yuste Grijalba: Sanatorio «Conde de Roma-
- nones», de Alcohete (Guadalajara)

  D. Francisco Juan Rodríguez Suares: Sanatorio «El Pinar», de Teruel.

- D. Pablo Carrero Martinez: Sanatorio de Toén (Orense). D. José Penzol Díaz: Sanatorio de Toén (Orense). D. Roberto Salvanés Pérez: Sanatorio «El Pilar», de Zaragoza.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 25 de marzo de 1966.—El Director general de Sanidad, Vicepresidente, Jesús García Orcoyen.

Sr. Secretario general del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica.

## **MINISTERIO** DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 21 de diciembre de 1965 por la que se aprueba el expediente de las oposiciones a plazas de Profesores adjuntos numerarios de Alemán de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Orden de 15 de octubre de 1964, y se nombra y destina a los opositores propuestos por el Tribunal correspondiente

Ilmo. Sr.: A propuesta del Tribunal de oposiciones libres a plazas de Profesores adjuntos numerarios de Alemán de Insti-tutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Orden mi-nisterial de 15 de octubre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» del 31),

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Aprobar el expediente de las oposiciones libres a plazas de Profesores adjuntos numerarios de Alemán de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Orden ministerial

de 15 de octubre de 1964, 2.º Nombrar, en virtud de dicha oposición, Profesores adjuntos numerarios de Alemán de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, en los destinos que se indican, a los opositores aprobados, por orden de propuesta:

- Don José Mínguez Sender, para la plaza del Instituto «Goya»,
- de Zaragoza. Doña Adela Casilda Sánchez Santos, para la del Instituto «Padre Suárez», de Granada.

3.º Estos Profesores de Alemán deberán desempeñar clases de asignaturas afines cuando sea necesario, conforme a las re-glas de organización del trabajo docente.

ato organización del trabajo docente.

4.º A partir de la fecha de su toma de posesión percibirán el sueldo y demás emolumentos que según liquidación reglamentaria les correspondan, de acuerdo con la Ley 31/1965, de 4 de mayo, sobre retribuciones de los funcionarios de la Administración Civil del Estado, y demás disposiciones complementarias. A estos efectos formularán declaración de haberes, según Orden ministerial de 19 de junio de 1965.

ministerial de 19 de junio de 1965. 5,º Estos Profesores figurarán en la Relación del Cuerpo de Profesores Adjuntos Numerarios por el orden establecido en la presente disposición y con el número que por la fecha de antigüedad que la misma les confiere.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 21 de diciembre de 1965.—P. D., Luis Legaz.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

ORDEN de 22 de diciembre de 1965 por la que se aprueba el expediente de las oposiciones a plazas de Profesores adjuntos numerarios de Latin de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convoca-das por Orden de 15 de octubre de 1964 y se nom-bra y destina a los opositores propuestos por el Tribuna' correspondiente.

Ilmo, Sr.: A propuesta del Tribunal de oposiciones libres a plazas de Profesores adjuntos numerarios de Latín de Institutos Nacionales de Enseñanza Media convocadas por Orden ministerial de 15 de octubre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 31),

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Aprobar el expediente de las oposiciones libres a plazas de Profesores adjuntos numerarios de Latín de Institutos Nacionales de Enseñanza Media convocadas por Orden ministerial de 15 de octubre de 1964.

2.º Nombrar, en virtud de dicha oposición, Profesores adjuntationes de la convocada de la conv

tos numerarios de Latín de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, en los destinos que se indican, a los opositores aprobados, por orden de propuesta:

Don Antonio Holgado Redondo, a la plaza del Instituto de Talavera de la Reina.

Don Jesús María Sánchez y de la Torre, a la de la Sección Delegada de Candás, del Instituto de Ayilés.

Don Pedro Jesús Lacarra Azcona, a la de la Sección Delegada de Alcantarilla del Instituto masculino de Murcia. Don César Carbayo Pérez, a la de la Sección Delegada de

Zafra, del Instituto de Mérida.

Don Antonio Gil San Juan, a la del Instituto de Baracaldo. Don Samuel García Rubio, a la del Instituto de Aranda de

Duero
Doña Teresa Ferrer Domingo, a la de la Sección Delegada
de Tortosa, del Instituto de Tortosa.
Don Gervasio Martínez Muñoz, a la del Instituto de Ba-

Don Julián Resino Gutiérrez, a la del Instituto femenino de Almería Doña María Teresa Suárez Escandón, a la del Instituto de

Doña Maria Teresa Suarez Escandon, a la del Instituto de Sama de Langreo.
 Doña Esperanza Alcover Sánchez, a la de la Sección Delegada de Oñate, del Instituto de San Sebastián
 Doña Victoria Caba Moral, a la de la Sección Delegada de Alcázar de San Juan, del Instituto de Valdepeñas.
 Don Bernardo Cifre Forteza, a la de la Sección Delegada de Manises, del Instituto «Luis Vives», de Valencia.
 Doña Ana María Regueira Castro, a la de la Sección Delegada de Basauri. del Instituto femenino de Bilbao.

Doña Ana Maria Regueira Castro, a la de la Sección Delegada de Basauri, del Instituto femenino de Bilbao.

Don Ernesto Alvarez Vega, a la de la Sección Delegada de Medina del Campo, del Instituto femenino de Valladolid.

Don Bernardo Avila Fuentes, a la de la Sección Delegada de Lucena, del Instituto de Cabra.

Doña María Josefa Alvarez Prechous a la de la Sección Delegada de Puente Genil, del Instituto de Cabra.

Doña María del Pilar del Río Carnero, a la de la Sección Delegada de Don Benito, del Instituto de Mérida.

Don Primitivo Redondo Tomé, a la de la Sección Delegada de Tomelloso, del Instituto de Valdepeñas.

Don Victorino Orea García, a la del Instituto de Ibiza.

Don José Guzmán Pérez, a la de la Sección Delegada de Utrera, del Instituto de Osuna.

Doña Micaela Domínguez Corral, a la de la Sección Delega-15.

Doña Micaela Domínguez Corral, a la de la Sección Delega-da de Sanlúcar de Barrameda, del Instituto de Jerez de la 22. Frontera.

23.

rontera,
Doña Lugarda González González, a la de la Sección Delegada de Reinosa, del Instituto de Torrelavega.
Don Lucio Carrero Perrino, a la de la Sección Delegada de
Ronda, del Instituto «Vicente Espinel», de Málaga.
Don Anastasio Lozano Escribano, a la de la Sección Delegada de Molina de Segura, del Instituto masculino de
Murcia.

Doña Concepción Casado Fuente, a la del Instituto de Re-26.

Quena.
Don Obdulio Díaz Mora, a la de la Sección Delegada de Denia, del Instituto de Alcoy.
Don José Antonio Tous Benítez, a la de l' Sección Delegada de Guecho, del Instituto de Bilbao.
Doña Carmen Romero y Barranco, a la del Instituto de 27.

Doña Carmen Romero y Barranco, a la del Instituto de La Linea de la Concepción.

Don Fernando López Ramón, a la de la Sección Delegada de Adra, del Instituto de Almería.

Don Ladislao Silva Martín, a la de la Sección Delegada de Torrepacheco, del Instituto de Cartagena.

Don Eusebio Minguez Galán, a la de la Sección Delegada de Alquerías, del Instituto masculino de Murcia.

Don Nicolás Hernando García, a la de la Sección Delegada de Aguliar de la Frontera, del Instituto de Cabra.

Doña Carmen Ortín y Marco, a la del Instituto de Yecla.

Doña María Araceli Pedraza Cabrera, a la de la Sección Delegada de Martos, del Instituto de Andújar.

Don Manuel Anguita Bueno, a la de la Sección Delegada 35.

Don Manuel Anguita Bueno, a la de la Sección Delegada de Beniajan, del Instituto femenino de Murcia.